
み ど り    

                              

 

 

                                      

                    

                             佐倉市立西志津中学校 第 2学年だより            

                                    R５．10．31 NO．10 

     

 先週、4年ぶりに佐倉ハーモニーホール（佐倉市民音楽ホール）で行われた『やまぶき

祭』。これまで、どのクラスもこの日を目指して本当に一生懸命に活動してきました。コン

クールですから賞はつきますが、ここまでの各クラスの歩みはとても充実したものでし

た。講師の先生からは、「さすが 2年生。1年生の模範となる歌ですね。歌い方の強弱が

はっきりしていて、言葉の伝え方がはっきりとしています。一人一人の思いが込められて

いることがよく分かります。あすから、さらに進んで行ってほしいと思います。」という評

価をいただきました。1年生の曲を聴いて、去年の自分たちを思い出し、3年生の曲を聴

いて、仲間や周囲の人たちとの支え合いに、歌の大切さや歌を通じて集団を作っていくこ

との楽しさや感動を覚えた人も多かったはずです。“気持ちのキャッチボール”仲間ととも

に歩み、お互いに支え合いながら成長していく 2年生の姿に大きく期待しています。 

 

学年優秀賞 5組 次の空へ 
2学年主任  

 

２年１組 ○○○○ さん 

 １組の級長になりました○○○○です。僕は、今回が初めての級長ですが、みんなを

まとめられるようになり、まずは校外学習を成功させたいと考えています。まだまだ足

りないところもありますが、よろしくお願いします。 

２年１組 ○○○○ さん 

 １組の後期級長になりました○○○○です。私は、前期も級長を務めていました。後

期は、前期の反省を生かして頑張りたいです。1組をより良くしていけるように頑張り

ます。よろしくお願いします。 

２年２組 ○○○○ さん 

 ２組の級長になりました○○○○です。わたしは、2組をメリハリのできるようにし

たいと考えています。そのために、1分前着席やいろいろな呼びかけを頑張っていきま

す。これからよろしくお願いします。 

 



２年２組 ○○○○ さん 

 後期からは、2年生中心の活動が多くなります。学校の中心になっているという自覚

をしっかり持って過ごしましょう。前期の反省は各自で分かっていると思います。しっ

かり改善し、頑張っていきましょう。 

２年３組 ○○○○ さん 

 3組の後期級長になりました○○○○です。後期は大きな行事がいくつかあります。

一つ一つの行事をクラス全員で団結し、楽しく行えるよう全力を尽くしていきたいと思

います。よろしくお願いします。 

２年３組 ○○○○ さん（後期 学年評議員長） 

 ３組の後期級長になりました○○○○です。前期も級長を務め、3 組は明るく元気

で、仲が良いなと感じています。後期は行事が多くあるので、この持ち味を生かして、

団結力を高めていきたいと思います。 

２年４組 ○○○○ さん 

 ２年生になり、半年が経ち、中学校生活も折り返しとなりました。少しずつ進路につ

いて考える時期だと思います。そこで、部活動や授業などにこれまで以上に全力で取り

組める学年にしたいです。よろしくお願いします。 

２年４組 ○○○○ さん 

 私は、持ち前の明るさを生かし、メリハリのある学年づくりをしていきたいです。半

年後には 3 年生になり、学校を本格的に引っ張っていく立場になります。まずは学級

での意識を高め、一人一人が安心して生活できる学年にしていきたいです。 

２年５組 ○○○○ さん 

 新しいクラスになって半年が経ち、クラスの団結力が高まってきていると思います。

後期は、校外学習や予餞会などの行事もあるので、この学年の良さを存分に発揮し、た

くさんの思い出をつくっていきましょう！ 

２年５組 ○○○○ さん 

 5組の級長になりましたです。5組の課題は、1分前着席です。一人一人が心がけ、

みんなで声かけをしていきましょう。そして、みんなが色々なことに楽しめるように、

何事にも全力で頑張ります。 

  
先月、生徒会本部役員選挙が行われ生徒本部役員も新体制での活動が始まりました。先

週、後期の全校委員会が行われ、こちらも 2年生が中心となっての活動が始まりました。

各委員会の委員長に次の人たちが就任しました。どの委員会もさらに充実した活動にして

いくものと期待しています。 

学習委員長 ○○○○ さん（2年 2組） 

 学習委員会の委員長になりました○○○○です。これからは、図書委員会の仕事を引

き継ぎつつ、学習委員会としても、精一杯努めていきたいと思います。不慣れな点も多

いですが、よろしくお願いします。 



美化委員長 ○○○○ さん（2年 1組） 

 美化委員会の委員長になりました○○○○です。わたしは、委員会の委員長として活

動をするのは初めてです。学校生活を少しでもより良いものにできるよう精一杯頑張り

ます。よろしくお願いします。 

給 食委員長   ○○○○ さん（2年 2組） 

 後期から、給食委員会の委員長になりました○○○○です。わたしは、一人一人の意

見を大切にし、そこから出た改善点や問題点を解決していき、信頼してもらえる委員会

にしていきたいと思います。よろしくお願いします。 

保 健委員長   ○○○○ さん（2年 1組） 

 保健委員長になりました 1 組の○○○○です。衛生管理など、僕たち保健委員が協

力してしっかりやっていきたいと思います。委員長としての自覚と責任を持ってしっか

り活動していきます。よろしくお願いします。 

歌 声委員長   ○○○○ さん（2年 5組） 

 歌声委員長になりました 5組の○○○○です。わたしが目指すのは、「どの学校にも

負けない歌声」です。そのために、日々の練習から真剣に行い、学校全体の歌声をより

良いものにしていきましょう。 

生 活委員長   ○○○○ さん（2年 2組） 

 生活委員会の委員長になりました○○○○です。わたしは、みなさんの意見一つ一つ

を大事にし、互いに信頼できるような委員会にしていきたいです。慣れるまで時間がか

かるかもしれませんが、頑張ります。 
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１1月（霜月・NOVEMBER）行事予定       

1 水 15:00最終下校 保護者面談 17 金   

2 木 15:00最終下校 保護者面談 18 土 定期テスト前諸活動期間（～24日） 

3 金 文化の日 19 日   

4 土   20 月 職員会議 

5 日   21 火 
最終下校 15:15 

放課後：質問学習会 

6 月 

吹奏楽部部会音楽発表会 

14:25最終下校 

保護者面談 

22 水 

定期テスト 1日目 

(英・社・国) 

・給食・清掃なし 最終下校 12:15 

7 火 
定期テスト範囲発表 

セクハラ体罰アンケート 
23 木 勤労感謝の日 

8 水 

校外学習事前指導 

部活なし  

PTA給食試食会 

24 金 

定期テスト 2日目(理・数) 

教科提出物提出確認 

給食・清掃なし 最終下校 11:40 

9 木 
校外学習 ※詳細はしおり参照 

（2日に配付します） 
25 土  

 

10 金 
校外学習個人新聞作成 

※しおり持参 
26 日   

11 土   27 月   

12 日   28 火 テスト返却開始 

13 月 
校外学習個人新聞作成 

※しおり持参 
29 水 全校評議会（3年最終） 

14 火   30 木  

15 水   
  

  16 木 
授業参観 13:30～ 

ミニ集会 14:45～ 

《校外学習について》 

 9月 28日に配布しました「校外学習の実施について（お知らせ）」の中で、小遣い

500円程度（水分補給のため）とご案内しましたが、諸般の事情から、現地の自販機等で

全員分購入できる見込みがないため、帰りのバス乗車時に「500ミリのペットボトル、水

1本」を全員に配付します。また、班長会でおやつ 1,500円までとルールを決めました

が、この金額まで買う必要はありませんと指導しております。体験活動を見据え、体調面

と必要な範囲での購入について、ご家庭でもアドバイスしていただけたらと思います。久

しぶりに様々な制限が解除された校外学習になります。当日に向けての体調管理等にもご

理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。 


